



藤の実

令和6年12月20日 No.37

今年最後の指導主事計画訪問（4年生・6年生算数）

17日（火）、今年最後の校内授業研究会を行いました。大仙市教育委員会から指導主事の先生をお迎えして、〇〇〇先生による4年生の算数と〇〇〇〇先生による6年生の算数の授業が公開されました。4年生の授業は「広さの表し方を考えよう」、6年生の授業は「順序よく整理して調べよう」の学習でした。どちらの学年も、時間いっぱい問題に向かってしっかりと取り組む姿がすばらしかったです。指導主事の先生からは、先生と子どもの関係性や子ども同士の関係性のよさ、学習に合わせたICTの活用、工夫した場の設定について褒めていただきました。



おめでとう！

◇秋の火災予防運動
防火ポスターコンクール

最優秀賞

4年 〇〇 〇〇さん

※19日、本校校長室において表彰式を行いました。（4年生全員に参加賞が届いております。）



◇令和6年度社会科資料展

奨励賞

5年 〇〇〇〇さん 5年 〇〇〇〇〇さん 2年 〇〇〇〇〇さん

熊や不審者に注意！

18日の夕方、仙北ふれあい文化センター付近で熊の目撃情報がありました。秋田県ではツキノワグマ出没に関する注意報の発令期間を、12月31日までに延長しています。また、北九州市では、不審者による残念な事件が起きております。今後の外出の際にも十分ご注意ください。また、子どもたちだけでの外出の際にも細心の注意が必要なことをお話して下さるようお願いいたします。

インフルエンザ等の感染症に注意！

大曲仙北の小中学校では、インフルエンザ、コロナ、マイコプラズマ肺炎、感染性胃腸炎、手足口病等のいろいろな感染症が流行しています。本校でも、感染症による欠席が増えてきています。今年の登校日も残りわずかとなりましたので、健康に気を付けて、今年の学習や生活のまとめができるように体調管理に気を付けてほしいと思っております。

「早寝・早起き・朝ごはん」そして、うがい・手洗い・換気などのご協力をお願いいたします。

大曲南中学校さんからの

“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへのご協力
感謝のメッセージ！

生徒会だより

“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへのご協力ありがとうございました！



7月から開始した回収期間が終了し、11月14日に全校生徒で仕分け・箱詰め作業を行いました。難民へ届けることも服の総数は**5869着**、段ボールに詰めると**57箱分**にもなりました。

このプロジェクトは、大曲南中学校の生徒・保護者の皆さんをはじめ、藤木・角間川地域の保育園・小学校・公民館・地域の方々、そして大曲中学校、大曲西中学校、太田中学校、平和中学校、仙北中学校、西仙北中学校、協和中学校、南外中学校、ブラウブリッツ秋田、あきた地球環境会議の皆さんに協力していただきました。協力してくださった全ての方々、本当にありがとうございました。

今回の活動を通して築かれた「つながり」を大切に、これからも地域の方々や他校の皆さんと連携した取組を続けていきたいと思えます。

OMAGARI-MINAMI J.H.S.

自律 貢献 創造



【令和6年度 生徒会テーマ】

創造～笑顔で彩り 次のステージへ～